

2月18日(月)

輝ける瞬間

聖書朗読 ルカ 2:1~21

天は神様の栄光を語りあげ、大空は御手のわざを告げ知らせる。

詩篇 19:1

今日のカ

2013年2月18日~2月24日

翻訳 井上輝彦

編集 岩田欣三

この冊子の聖句は、新改訳聖書第三版を使用しています。

主の御使いが羊飼いのところに来ると、主の栄光があたりを照らしたので、彼らはひどく恐れました。しかし主の御使いは彼らに言いました。「恐れることはありません。キリストがお生まれになりました」。すると、たちまち、その御使いといっしょに、多くの天の軍勢が現れて神様を賛美しました。羊飼いは自分たちの耳や目を疑いながらも立って夢中で見つめました。世界がこのような夜を迎えたことがあるでしょうか。天における神様の御わざに値する出来事とは何でしょう。それは、馬屋で生まれたイエス様の誕生であります。ヨセフとマリアから生まれた赤子、神様の御子の(華やかではない)みじめな誕生です。

普通の夜が、天も祝福する夜に変わり、その変化は世界を永遠に変える夜になりました。

わが救いの主、イエス・キリストの何というめでたい始まりでしょう。イエス様の誕生は、美しく、また私たちへの愛を注ぎ私たちのために死を選んだその生涯の素晴らしい始まりです。世界へのすばらしい愛の贈り物、それは神様の一人子、馬屋で生まれた赤子です。

天はイエス様の誕生を喜びました。私たちもイエス様の誕生とその愛に歓喜し神様に感謝しましょう。

聖歌 116

祈り 御在天の神様の愛に感謝します。またこの地上に私たちのために御子をお使いになられたことに感謝します。

イエス様の御名により。アーメン。

ジーン・ガン

テキサス州 ネーダーランド

※ この文章は、英文冊子では12月24日です。英文冊子が送付され、翻訳され、編集されて印刷配布できるまでの間に、時間的な余裕をとっています。

(編集者)

御茶の水キリストの教会

2月19日(火)

やさしくする、それとも苦しめる

聖書朗読 ヤコブ 1:19~26

よこしまな者は悪をたくらむ。その言うことは焼き尽くす火のようだ。

箴言 16:27

単語の一字を変えるとどれほど違った意味になるでしょう。たとえば Torched は、「火あぶりにされる」と言う意味で暴力的でよからぬ行為を表しますが、r の一字を u にかえたら Touched になり、「感動した」の意味になり心にやさしさをもたらします。

他人の感情を推し量ることなく、辛らつなことを言ったり、性急な結論を求めたりする人がいます。

話す内容を聞く前から分かっていると思いついでいる人と出会ったことがありますか。その時の会話はやさしく響くときもありますが、つい辛らつになり苦しめられたりするものです。話題によっては物議をかもし辛らつに聞こえ苦しめられます。共感できたときには言葉はやさしく響きます。

賢人ソロモンの箴言18章13節によると『よく聞かないうちに返事をする者は、愚かであって、侮辱を受ける。』とあります。私たちは良い聞き手であるときは知恵を出せますが、聞く前に答えたときは相手がこれから言おうとしていることを勘違いしていたという経験があります。

陰口をたたくことは、この苦しめる方の範疇に入ります。陰口には風評や不正確さを含んでいます。それがうその場合、人の評判を落とします。『陰口をたたく者のことばは、おいしい食べ物ようだ。腹の奥に下がっていく。』(箴言18:8)

誰もが、短気で理不尽な人の不当な言葉により感情を傷つけられたくないものです。

『時宣にかなって語られることばは、銀の彫り物にはめられた金のりんごのようだ。』(箴言25:11)

私たちの親切な言葉がいつも柔らかく人々の心に届きますように。

讃美歌 452

祈り 主よ。私たちが良い聞き手となれる忍耐を与え、聞いた後はやさしい言葉で答えることが出来ますように。

イエス様の御名において。アーメン。

スー・ラサン

カルフォルニア州 アンテロープ

2月20日(水)

生きた信仰を望む

聖書朗読 ヤコブ 2:14~25

絶えず、私たちの父なる神の御前に、あなたがたの信仰の働き、愛の労苦、主イエス・キリストへの望みの忍耐を思い起こしていま I テサロニケ 1:3

あなたは次の質問にどのように答えてくれますか、私の信仰生活は神様の御業が、①私から離れた周辺で働くのか、②私自身の中に入って来て働くのか、③それとも私を含め周辺でも働くのかによって、変わるものなのでしょうか。

私のイエス・キリストへの信仰は、積極的なものでしょうか。それとも消極的なものでしょうか。聖霊の働きかけにより、私は主の御国に仕えることが出来るでしょうか。私たちの霊的な信仰が積極的なアスリートのような、消極的にただ傍観している観客のようかはずぐに分かります。

神様の強力な御わざを目にしても心が動かない人が多くいます。(王パラオを思いだしてください。)信仰の深い人は、信仰が他人に積極的に仕えることであるということ、身をもって証明しています。決して他人任せの観衆のようにならないでください。あなたの信仰により積極的に仕えることを義としてください。

生きた信仰は実り多いものです。神様の導きに入り、主の中にある信仰を育てましょう。

讃美歌 339

祈り 父なる神様。真実の言葉と御霊を授かり感謝します。どうか私たちに信仰が行動になり、すべてをあなた様に仕える力と想像力を与えてください。

イエス様の御名により。アーメン。

デニス・クリスチャン

カルフォルニア州 サンタローザ

2月21日(木)

制度に従いなさい

聖書朗読 Iペテロ 2:13~17

人の立てたすべての制度に、主のゆえに従いなさい。…すべての人を敬いなさい。

Iペテロ 2:13, 17

使徒ペテロがこの手紙を書いたときの施政は控えめに言っても反キリスト教主義でした。受難にあるクリスチャンを勇気づけるために、この短いペテロ第一の手紙を書いたのは、恐らくペテロの生涯の終わりのころだと思われる紀元60年代前半でしょう。皇帝ネロがローマを放火し、それをクリスチャンに罪を着せたのは紀元64年のことです。

上記のことは政治的背景ですから、ペテロのクリスチャンへの教えは注目すべきものです。初期のころペテロは、使徒の働き4:19~20にあるように、市民として必ずしも従順ではない一方で、神様を恐れぬ皇帝や総督への対応として不服従を奨励しませんでした。そしてパウロもテモテ第一の手紙2章で述べているように、ペテロはすべての人のために尊敬の念を持って祈りなさいと諭しています。

私たちが、光と暗闇を区別するこの世と異なった価値観を持った天国の市民であることを覚えるなら、私たちは尊敬と神聖な心を持つことが出来るようになるでしょう。そうすることによって、声をあげる前に信仰の道を示すことが出来るのです。

讃美歌 121

祈り 天国のお父様。政治的暗闇の中で、すべてのクリスチャンすなわち市民や役人も同様にすべての人に尊敬の念を持って語ることが出来ますように。
イエス様の御名により。アーメン。

クリス・フリッツェル
テキサス州 グランバリー

2月22日(金)

いのちを救いたい人へ

聖書朗読 Iペテロ 3:8~12

いのちを救おうと思う者はそれを失い、わたしのためにいのちを失う者は、それを見いだすのです。
マタイ 16:25

イエス様はいのちを与えてくださいます。私たちは喜んでそれを受け入れますか。今日の聖句は、「最後に」つまり「この目的は」という意味の言葉で始まる箇所です。

イエス様が成しとげられた目的は、私たちが心を同じくして、強い愛と他人へのやさしさを推し進める強い感情を持った人間に導くことではありませんか。教会の中で、悪巧みや中傷があったとしても同じ仕返しをしてはいけません。加害者を祝福するようにしなさい。祝福は私たちの召された命のためにあり、それで本当のいのちの祝福を受け継ぐのです。

この箇所の聖句はローマ人への手紙12:9~18でのパウロの教えと似ています。

教会は、この目的のためにまとまり、熱心であるべきです。神様の支配下での王国——すべての人が授かり受けたこのいのちは、神様の人々によって構成されなければなりません。この世では、比較的とるにたらないスポーツやテレビ番組の内容に一生懸命ですが、もっと創造者である神様の意向に沿った情熱を一生懸命世に示せるようにしたいものです。これは私たちの選択の問題ではありません。この世の悪に背を向け、良いことを行うことが常に出来ますように。そしてまた平和を求め追求することを示せますように。

讃美歌 518

祈り 愛する神様。あなたの目的の熱心な追求を通して教会がまとまりあなたの栄光を反映できますように。また私たち教会が世界に生きる目的を示し、祝福を受けられますように。

イエス様の御名により。アーメン。

アール・ディ・ラベンダー
テネシー州 ブレントウッド

2月23日(土)

神様はあなたのことを心配しています

聖書朗読 Iペテロ 5:6~14

また、あなたがたの心を強め、・・・聖く、責められるところのない者としてくださいますように。
Iテサロニケ 3:13

一階の全フロアーが水浸しになり、雨水がずっと流入してきています。私達は、タオルや布を使い、水を吸い取っています。その間友人である業者ドンを呼んでいますがテーブルの周りまで水浸しです。われわれ家族は取り乱し、夫と私は修理のコストを心配していました。私達は食べるものもあり、寝るところもあり、仕事を失ったわけでもありませんが、完全に打ちのめされたようです。

奇妙なことですが、このような悲劇が日常の多くの恵みをも奪ってしまい、私達は過去に神様がついてくださっていることさえ忘れがちになります。

そのような経験をしたことがありますか。

ペテロが信者に対して身を低くしなさいときっぱりといった後、すべての心配事を神様に委ねるように言っています。おそらく、すべて自分で処理することよりも、神様の恵みに感謝し身を低くしてそれを受け入れることは、心配事を自らのものから放棄することに関連します。

次回すべてを失うことがあれば、私はこの洪水被害のときに神様が私達にいかにかと与えてくださったかを覚えておきたいものです。そして心配事は自分だけに留めず、すべてを投げ出します。なぜなら神様はいつも心配してくださっているからです。

讚美歌 494

祈り 天のお父様。友人、希望、エネルギーや時間の危機でのあなたの恵みに感謝します。あなたが心配ごとを背負って下さっているということを忘れているときでさえ、あなたの私達への確かな見守りに感謝します。心配ごとをあなたが受け止めてくださいますように。

イエス様の御名により。アーメン。

サラ・ジャクソン

カルフォルニア州 ウェストレイク

2月24日(日)

熱い、冷たい、生ぬるい？

聖書朗読 黙示 3:15~17

わたしの弟子だというので、この小さい者たちのひとりに、水一杯でも飲ませるなら、まことにあなたに告げます。その人は決して報いに漏れることはありません。

マタイ 10:42

今、あなたの所は、何度でしょうか。外は雨で寒いですか。ちょうどいいですか。それとも少し暑いと感じますか。古くからよく天気に関する文句をよく聞きますが、だからといって誰も何も出来ないですよ。私たちの体内温度は、時として熱くなったり、冷たくなりすぎて不快感を覚えます。私の場合、もっとも快適に感じる気温は華氏75度(約24℃)です。

最近日帰り温泉で赤外線サウナ療法アロマセラピーを試してみることにしました。そこにある2つの数字の表示にひきつけられました。一つ目の数字は30分のサウナ制限時間の残り時間を表示しているようです。もう一つの表示は168から172の間を変動しています。これはサウナ室内の温度を示しているのだろうかと一瞬疑いましたが、そんな高いはずはないと納得し、時間が来たので部屋から出たとたん、私の体からは汗がたらたらと流れました。係りの人にその数字のことについて尋ねてみました。彼女は部屋の温度であると答えました。私は今までそのような高温を経験したことがありませんでした。しばらくはその経験を忘れないでしょう。

私たちは敬愛する人に主に対する情熱と熱意をぶつけることがあるかもしれせん。

または、ちょっと怒りっぽくなったときは頭を冷やしたりします。あなたに霊的な体内温度計があれば、それは何度でしょうか。

聖歌 318

祈り 天のお父様。必要ときに根拠のあるちょうどよい霊的温度に調節できますように。

イエス様の御名により。アーメン。

ケイサ・ウィンザー

カルフォルニア州 サンディエゴ